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 新任役員（委員） 

池田 奈菜 さん 
2009 年 エアライン・ビジネス学科卒業 

JTB コーポレートセールス勤務 

私たちエアライン・ビジネス学科２００８年度卒業 

生は２０名おり、卒業して５年経った今でも週に１回は会っているような非

常に仲の良い自慢のクラスです。たった２年ではありましたが、共に戦い

励ましあった仲間だからこそ今では一生の友達になりました。そんな皆に

出会えた駿台がみんな大好きです。藤田先生や同期生からも応援して

頂きまして、今回同窓会役員をお引き受けしようと決意致しました。今度

は駿台に貢献できるよう頑張っていきたいと思っています。 
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会長挨拶               喜多村 義之 

本校卒業生の皆様におかれましては、各分野で益々ご活

躍のこととお慶び申し上げます。本校の同窓会は 2005 年に

設立を致しましたが、早いもので今年１０周年を迎えることとな

りました。卒業生数も大台の 1 万名を超え、10,091 名と名実

ともに充実してまいりました。改めて、陰ながらこれまで支えて

いただいた役員の方々に感謝申し上げます。ところで、5 年

後の東京オリンピック・パラリンピックや世界遺産の認定など 

2015年 5月 14日（木） 駿台トラベル＆ホテル専門学校本部校舎

レストラン実習室にて、第 11回同窓会総会が開催されました。 

＜議 題＞ 

□ 第１号議案 平成２６年度事業報告について 

□ 第２号議案 平成２６年度収支報告について 

□ 第３号議案 平成２７年度役員について  

□ 第４号議案 平成２７年度事業計画案について  

□ 第５号議案 平成２７年度収支予算案について 

□ 第６号議案 同窓会会則の改正について□ 

上記議題につきまして、出席者全員と委任状により、全議案の賛成

をいただき無事承認されましたことをご報告いたします。 

第１１回同窓会総会 新任役員（2015年度から）の紹介 
 

同窓生への全ての連絡のメール化 

同窓会奨学金制度の報告 

本校同窓会では、経済的な事情で学業の継続が難しい学生を支援

するために、校友会費の一部を活用して、平成 17年度から奨学金の支

給をおこなっています。平成 23 年度からは、学費の内 10 万円を減免

し、新入生と1学年在籍生それぞれ 5名以内で、給費総額 100万円以

内を原則として運用いたしました。平成２６年度から葬祭マネジメント学

科への入学予定者も、本奨学金の給付対象となっております。 

応募者は、新入生＝28 名と前年の 1.5 倍、1 年次生＝20 名とほぼ

前年度並みでした。家計の厳しさを中心に選考した結果、新入生・1 年

次生ともに 6 名ずつ、計 12 名を奨学生として採用しました。今回はとり

わけ採用者の絞り込みに苦慮しました。不採用となった学生の中にも、

厳しい家計状況が伺える者が多数残っており、次年度以降、予算の許

す限り、多くの学生を支援できるような方針を検討する必要があります。 

ネパール地震義援金 

本校にも現在 75 名のネパールからの留学生が学んでいます。夢は

「日本との懸橋になる」こと。それを目標に先輩もネパールや日本のホテ

ル・旅行会社で仕事をしています。自宅が損壊したり、母国で家族が怪

我をした学生もいます。直には帰国も出来ず、学費にも困る学生も出る

だろうと、学校も救援活動に移ろうとした矢先き、学生から「支援金を出

したい」と提案がありました。 

スンダイグループ全校にも募金の声 

かけをしたところ、多くの学生から 

心温まる支援金が集まりました。 

日本は 2011年の大震災の記憶が 

新しく、二十歳前の学生らの行動や 

気持ちに、拍手を送りたいと思います。 

 

既にお知らせしたことではございますが、再

度告知させていただきます。今後、同窓生への

連絡業務を全てメールのみで行う運びといたしまし

た。 

既に受け取っておられると存じますが、同窓

生全員に個別のメールアドレスとパスワードを

発行しています。 

※在校時にメールアドレスを発行された方は、

そのまま使用できます。 

今後の総会・懇親会の出欠確認等は、この

メールでの返信のみとなりますので、是非とも 

 

ご自分のメールアドレスを開いてみてください。 

今回の懇親会パーティーのお知らせも一部

を除き、郵送でのお知らせをいたしましたが、

今後は一切行いません。周囲の同窓生にも、

ぜひこの件をお知らせください。 

また、同窓会の活動については同窓会ホー

ムページ上でもご報告させていただいておりま

す。※駿台トラベル＆ホテル専門学校ホーム

ページ内に設置。 

こちらもご覧いただけるようお願いします。 

 

同級生にもお伝えください！ 

【公式】同窓会ホームページ 
※駿台トラベル＆ホテル専門学校 
ホームページ内に設置） 

 

 

URL  http://www.sundai-th.jp/alumni/index.html 

の影響もあり、ホテルの建設ラッシュや外国人観光客の増加

ど旅行・観光関連のサービス業への期待が高まっております。

一方、年々高齢化社会が進む中で、葬祭ビジネスのニーズ

も増加傾向となってまいりました。このように社会構造が変化

する時期に、本校の卒業生には多大な期待が寄せられてい

ると感じております。今後もこの流れを絶やさずに、更に同窓

会活動を活性化するべく微力ながら務めて参る所存です。 

何卒、皆様のご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げま

す。 
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←２年間教えを受ける担任の
先生方の紹介。 

C a m p u s  N e w s  

2013年度卒業式 

２０１３年度・第３４回卒業式は、３月１２日（水）に改装前のホテルオークラ東京１

階平安の間にて執り行いました。当日はお天気にも恵まれ、日本人学生だけでは

なく留学生も和装の袴姿など華やかな衣装に身を包み、希望に満ちた未来へと

巣立っていきました。厳かな雰囲気の卒業式典では、これから観光業界へ羽ばた

いていく卒業生たちに向けて、山﨑良子校長、来賓のホテルオークラ東京執行

役員の糸正弘様から、はなむけの言葉をいただき、卒業生はその言葉の一つ一

つを大切に胸に刻んでいました。 

卒業式典のあとは、楽しみにしていた卒業記念パーティーです。各学科が担

任の先生方へ 2 年間の感謝の気持ちを伝えました！！同じ夢を持った仲間と過

ごし、自分の夢を実現するために努力し成長してきた 2年間・・・スンダイで過ごし

た思い出を胸に、これからそれぞれの道で頑張ってください！！ 

2015年度入学式 

４月２日（木）２０１５年度駿台トラベル＆ホテル専門学校入学式を池袋の豊島

公会堂にて行いました。当日は晴天に恵まれ桜も満開のなか、新入生たちはみ

んな真新しいスーツや制服に身を包み、自分の夢への第一歩を踏み出しまし

た。保護者の方にも多数ご出席いただき、わが子の晴れ姿を見つめていました。

式典では、山﨑良子校長の式辞にはじまり、株式会社ホテルグランドパレス管理

部部長 中野栄一様よりご祝辞とともに、観光業界の未来を担っていく新入生へ

の応援の言葉をいただきました。新入生たちは少し緊張しながらも、希望に胸を

膨らませた様子で、一生懸命話を聞いていました。入学式終了後に、引き続きオ

リエンテーションを行い、英語教科のカリキュラムについて、就職活動に取り組む

姿勢について説明がありました！！最後に小林副校長より激励の言葉がありオリ

エンテーションは終了しました。 

 

↑ 
山﨑良子
校長先生
による式
辞。 

↑ 
新入生を代表して、ホテル学
科 志岐 真由歩さん（鎌ヶ谷
高等学校出身により「新入生
誓いの言葉」が力強く読み上
げられました。 

本校では留学生の日本語力向上や国際交流を目的として２０１２年度から

日本語スピーチコンテストを行っています。今年で３回目になる日本語スピー

チコンテストが１０月１６日（木）に開催されました。2014 年度は 9 名の学生が

参加しました。参加学生は、夏休み前から練習を重ね、本番に臨みました。

日本語スピーチコンテストでは、日本語運用力、表現力、内容の 3項目につ

いて審査が行われます。ヨンジャン・チャダ二さん、ジョ・ブンヒンさん、キョ・

レイエイさん以上 3 名が優秀賞に選ばれました。3 名には、12 月 12 日（金）

に行われる、駿台専門学校グループ 5校大会の出場権が与えられました。 

英語スピーチコンテスト 

２０１4 年度の１年次生海外研修旅行は、エアライ

ン学科が１１月に韓国でアシアナ航空客室乗務員

体験を行った他、１月下旬～２月初旬にトラベル学

科がローマ、ホテル学科が香港マカオ・ブライダル

学科がハワイに行きました。 

← 前列右から、 
山口美幸さん伊藤佑樹さ
ん、岡島直子さん 
後列右から、 
植原昇麻さん、坂本和也
さん、秋月正弘さん 

先日、ブライダル学科の堀井先生が帝国ホテル宴会司会業から現役引退を記

念した式典がありました。多くの関係者の中に駿台の教職員に交じり、ＯＢ・ＯＧが

来てくれていましたので紹介します。 

堀井先生引退パーティーに卒業生も参加 

↓山﨑校長から成績最優秀者とし
て理事長賞の表彰を受ける、 
ブライダル学科 鎌田葵さん 
（豊島高等学校（東京）出身） 

←卒業パーティーの出し物で、担任への感
謝のメッセージを掲げたクラスも。 

日本語スピーチコンテスト 

2014 年 10 月 15 日（水）、今年も英語スピーチコンテストが開催されまし

た。エアライン学科・ブライダル学科・ホテル学科・トラベル学科・国際観光

専科から、８名の学生が出場。優勝者は、第 32回全国専門学校英語スピー

チコンテストへの出場権が手に入ります☆ 

コンテスト当日は、出場者はもちろん、応援に駆け付けた大勢のクラスメ

ートたちの熱気で、大いに盛り上がりました！スピーチの内容は社会問題や

異文化コミュニケーション、また人生についてなど、興味深いものばかりでし

た。それぞれに一生懸命に練習した成果を大いに発揮できました。 

↑優勝：ブライダル学科１年  
芝野友梨さん（成田国際高校出身） 
テーマ：MY PRIDE 

↑クラスメートの応援も白熱して会場
は大盛り上がりでした。 

↑校内大会参加者７名と日本人学生
審査員６名の顔ぶれ。 

↓４校大会に出場した（左から）ヨンジ
ャン・チャダ二さん、ジョ・ブンヒンさ
ん、キョ・レイエイさん 

海外研修旅行 
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■ブライダル業界 

卒 業 生 の 職 場 を 訪 ね て  

■航空業界 

Peach（客室乗務員） 勤務 

 

大原 萌花 さん 
（2011 年 エアライン学科卒業） 

《今の会社の仕事》国内・国際線において、キャビンアテンダント業務をしていま

す。進路に迷っていた高校生のときに参加した駿台の説明会で、エアライン業界で

働きたいと憧れを抱いたことがきっかけでした。新卒ではホテルに就職しましたが、夢

をあきらめずに挑戦してみようと思い Peachに応募。今に至ります。 

《仕事上で楽しかった事》便間に行う、機内清掃に非常にやりがいを感じます。

安全点検も兼ね、次便も清潔な機内でお客様をお迎えするよう、客室乗務員 4 人で

目標を持っててきぱきと機内を清掃しています。今は、チーフパーサーになる事が目

標のため、日々、同乗するクルーの良いところを真似しながら自分の業務に取り入れ

ています。 

《本校の思い出》英語や資格試験の勉強をしたこと、短大の単位修得試験へ通っ

た事、運動会のチアリーディングの練習をしたことなど、全てが楽しい思い出です。震

災の影響で、当初予定していたホテルではなく、思い出いっぱいの学校でアットホー

ムな卒業式をして頂いたのも良い思い出です。 

■旅行業界 

■ホテル業界 

JTBガイアレック 

 

橋本 雄平 さん 
（2014 年 トラベル学科トラベルコース卒業） 

《今の会社の仕事》研修生としてコールセンターに配属後、現在の法人営業部に

配属されました。業務内容は、企業や地域自治体などの団体営業です。高校時代か

ら旅行が好きで、誰かの力になりたいという理由から添乗員を志し、特に、団体旅行

に携わる仕事がしたいと願っていたことを実現しています。 

《仕事上で楽しかった事》自分が考えた企画でお客様に喜んでいただき、「楽し

かった」という言葉をいただくことが何より嬉しく、達成感を感じます。いまは知識が少

ないため、チリ検定などを受験するなどして、多くの知識を学んでいます。今後はお

客様に「感動」を提供できる営業マンを目標に、勉強に励んでいます。 

《本校の思い出》一番の思い出は国内研修旅行です。その行事をきっかけに、自

分の進みたい道を見つけられたこと、そして、JTB ガイアレックで働きたいという明確

な想いが芽生えたからです。 

帝国ホテル 勤務 

 

伊藤 佑樹 さん 
（2009 年 ホテル学科卒業） 

《今の会社の仕事》６年目の現在、ベルキャプテンの補佐や後輩たちへの指導が役

割です。いずれ私もベルキャプテンとなって黒服を着るという夢は、入社時から変わりま

せん。そのため、後輩たちのフォローや信頼関係の構築にも励んでいます。それがなけ

れば、どんなに良いホテルであっても良いサービスはできないからです。 

《仕事上で楽しかった事》『お客様も私たちも嬉しい仕事』ができたときです。例えば、記

念日でのご利用のお客様に、ホテルのレストランをプレゼンして予約を承るとやりがいが

増します。お客様は良いサービスと料理に満足され、私もレストランから評価されるので

す。先日、50名弱いるベルマンの中で売上１位として表彰されました。 

《本校の思い出》140 文字入学してすぐの沖縄旅行です。初対面なのに仲良くなる

ことができたのは、駿台生だからこそだと思っています。また、実習は厳しく辛かった思い

出ですが、数ある接客業の中で接客の頂点だと言われているホテルマンになって自分

を高めたいとも思いました。 

ホテル日航東京 勤務 

 

高鹿 亜純 さん 
（20090 年 ホテル学科ブライダルコース卒業） 

《今の会社の仕事》レストランや宴会サービスを経て、現在はウエディングプランナーを

しています。これまで、200 組ほど担当し、今後もより質の高い結婚式を提供したいと、「パパ

ママ＆キッズ婚プランナー」の認定を取得しました。妊婦さまやお子様連れでも、安心して当

日を迎えられるよう、快適な環境づくりに励んでいます。 

《仕事上で楽しかった事》新郎新婦と一緒にコンセプトやテーマを決め、長時間の打

ち合わせを行って創り上げたものがカタチになると感動しますし、お二人や列席者から感謝

や満足のお言葉を頂くと、やりがいも生まれます。その後も都度、ホテルに遊びに来てくださる

ご夫婦を見ては、この仕事をしていてよかったと思います。 

《本校の思い出》毎日が想い出で、毎日が楽しかったです。高２で初めて参列した結婚

式がきっかけでプランナーを目指し、自分にはこれしかない！と思ってスンダイに入りました。

特に印象的なのは、卒業制作の準備期間です。みんなで協力し、ひとつのことに向かって力

を合わせて取り組んだことが、今でもいい想い出です。 

 

京成電鉄 勤務 

 

臼井 大樹 さん 
（2014 年 トラベル学科鉄道コース卒業） 

《今の会社の仕事》日暮里駅改札口での清算、窓口での切符販売、ホーム監

視などの業務を行っています。また、出札という新しい業務も行うようになり、その

作業を早く覚える努力をしています。長期的には、車掌業務を経て、運転士の職

を目指しているため、まずは、いま任されている駅務掛をしっかりと努めています。 

《仕事上で楽しかった事》ホーム監視時は、自分の出した合図で扉が閉まり、

列車が発車します。安全運行の最前線に立ち、それを支えることに大きなやりが

いを感じています。親が鉄道員だったことから、幼いころから鉄道が大好きで、と

ても身近でした。多くの人の移動を支える現場職に充実感があります。 

《本校の思い出》国内研修旅行です。パンフレットづくりや添乗を自分たちで担

ったのがとても楽しく、無事に終わったときは大きな達成感がありました。 

また、スンダイでは資格試験のための補習も多く、AXESS をはじめ、多くの科目を

取得することができ、とても充実した２年間でした。 

■葬祭業界 ■鉄道業界 

東京福祉会（道灌山会館）勤務 

 

飯塚 友之 さん 
（2013 年 葬祭マネジメント学科卒業） 

《今の会社の仕事》葬儀を承ることをはじめとして、事前相談、ご遺体の搬送、

打合わせ、式場や火葬場の手配、葬儀の施行、設営まで、葬祭全般に携わって

います。「困っている人の助けになる仕事がしたい」という思いが根底にあり、悲し

みの最中に居る方に対して何ができるかという課題に常に向き合っています。 

《仕事上で楽しかった事》大切な方・親しい方を亡くし、悲しみや不安の最中に

いる人の手助けになれることがやりがいです。葬儀は形式通りではなく、お客様ご

とに少しずつ異なる部分があるため、知識や技術、話法などを勉強すればするほ

ど、よりお客様の要望や希望に沿った葬儀に近づけることができるからです。 

《本校の思い出》スンダイの行事のなかで印象に残っているものといえば、スポ

ーツフェスティバルです。全学科合同で取り組むため、規模も大きく、わたしたちも

クラス一丸となり種目に臨みました。チーム戦ではかなり白熱した一面もあり、普段

の授業とは違った空気を楽しむことができました。 
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2014 年度収支報告 （2014年 4月～2015年 3月） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上 

(単位：円）

区 分 科      目 予    算 実    績 適         用

¥5,939,126 ¥5,939,126 Ｈ13～25年度校友会費徴収分(三菱東京UFJ銀行/普通口座）

¥201,900 ¥201,900 Ｈ17～25年度協賛金（巣鴨駅前郵便局/普通口座）

会費 ¥2,576,000 ¥2,555,000 校友会費（229名/1年生、136名/2年生　＠7,000円）

協賛金 ¥0 ¥0

臨時徴収会費 ¥0 ¥0

収入合計 ¥2,576,000 ¥2,555,000

¥8,717,026 ¥8,696,026

同窓会ＨＰの保守費用 ¥25,462 ¥26,190 Ｈ26年度分保守管理費用、振込手数料270円含む

同窓会メールの保守費用 ¥24,262 ¥24,684 Ｈ26年度分保守管理費用

在校生支援事業(奨学金） ¥1,000,000 ¥1,200,000 在校生への奨学金（＠100,000円×12名）

会員福利厚生事業 ¥50,000 ¥4,892 慶弔（祝電2件）

会報作成諸経費 ¥10,000 ¥0

事業費小計 ¥1,109,724 ¥1,255,766

消耗品費 ¥5,000 ¥1,951 新会長名ゴム印・スタンプ台・封筒、振込手数料270円含む

備品 ¥5,000

その他 ¥90,000 ¥60,000 任期満了で退任する役員３名への記念品代

事務費小計 ¥100,000 ¥61,951

会議費 ¥100,000 ¥39,536 打合せ諸経費

役員報酬 ¥160,000 ¥115,000 役員会議出席時の報酬（@5,000円×のべ23名）

Ｈ26年度総会 ¥80,000 ¥55,978 第10回総会の諸経費

Ｈ27年度懇親会パーティー用繰越金 ¥800,000 ¥0 Ｈ27年度開催予定の懇親会パーティーのための繰越金。今年度は支出せず。

その他小計 ¥1,140,000 ¥210,514

支出合計 ¥2,349,724 ¥1,528,231

　　　　　　　次年度繰越金 ¥6,165,402 ¥6,965,895 三菱東京ＵＦＪ銀行巣鴨支店（普通預金）　

　　　　　　　次年度繰越協賛金 ¥201,900 ¥201,900 巣鴨駅前郵便局（普通預金）

繰越金合計 ¥6,367,302 ¥7,167,795

繰
越
金

前年度繰越金

前年度協賛金

収
　
　
入

前年度繰越金＋収入

支
　
　
出


